

## 当院における新型コロナウイルス感染症の終息について

4月24日に入院患者様に発症した新型コロナウイルス感染症は、職員および患者様計31名に感染が確認されました。

4月30日より外来診療および救急診療、入院の受け入れを停止するとともにさいたま市保健所の指導助言を仰ぎながら感染が疑わしい患者様及び職員に対しては350件を超えるPCR検査を実施し、院内における感染者の把握や感染防止対策の強化に努めてまいりました。

その後、当該病棟はもちろん、その他の部門においても新たな感染者は発生しておらず、自宅待機していた当該病棟職員についても観察期間を終え、順次、復帰しております。

5月19日には、さいたま市保健所による現地調査が実施され、院内感染対策について確認を受け問題無いという見解をいただき、本日より外来診療および救急診療、入院の受け入れを再開いたしますのでお知らせいたします。

当院を利用されている患者様とご家族、地域の皆様に多大なるご迷惑とご心配をおかけしたことをお詫び申し上げます。

患者様の安全を確保し、地域の皆様に安心して受診していただけるよう、今後も職員一丸となって取り組んでまいります。ご理解ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

2020年5月25日

彩の国東大宮メディカルセンター  
院長 藤岡 丞